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Comerciantes da Orla de Atalaia discutem propostas feitas por Comitê Gestor

Foram discutidas melhorias no desenvolvimento das atividades e sobre o cumprimento das
normas do plano de gestão. Renée Marie

Os empreendedores
da Orla de Atalaia se
reuniram, nesta terça-
f e i r a ( 1 3 ) , c o m
r e p r e s e n t a n t e s d a
Secretaria de Turismo
(Setur) e da Prefeitura de
Luís Correia para discutir
m e l h o r i a s n o
desenvolvimento das
atividades e sobre o
cumprimento das normas
do plano de gestão.

O gerente da Setur,
apresentou o resultado de
uma pesquisa realizada
durante o final de julho
que ouviu a opinião dos
empreendedores sobre
serviços públicos e o
funcionamento da Orla.
“ E s s e e n c o n t r o f o i
importante, porque os
permissionários ficaram
sabendo o que e les
mesmos pensam, ou
acharam da temporada de
f é r i a s . I t e n s c o m o
limpeza, policiamento,
abastecimento de água,
ene rg ia , fo ram bem
avaliados pelos próprios
comerciantes e não pela
Setur”, disse.

Na reunião, foram
discutidos os pontos
e l e n c a d o s c o m o
n e g a t i v o s . O s
c o m e r c i a n t e s
reivindicaram a criação
d e n o v o s
e s t a c i o n a m e n t o s ,
segurança permanente na
orla, colocação de caixas
eletrônicos, retirada de
animais soltos, melhor
planejamento dos eventos
e utilização das praças
existente na Orla.

coisa muito importante, foi
a abertura dos banheiros
públicos que agora temos o
apoio do Governo e da
Prefeitura na manutenção
deles”, disse.

Aristides Neto, dono da
barraca Veleiro disse que é
muito importante reuniões
permanentes como essa.
“Eu gostei muito de saber,
que no dia 17 de Setembro
já haverá outra reunião do
Comitê Gestor e teremos
retorno das ações propostas
hoje”, afirma.

Ao final da reunião, foi
averiguado o nome dos
permissionários que estão
atuando na Orla para que a
Setur veja se houve venda
ou aluguel do equipamento
e que faça os novos termos
de permissão em nome do
comerciante que realmente
tenha sido beneficiado no
início do projeto Orla de
Atalaia.

O chefe de gabinete
da Setur, apresentou as
14 ações definidas pelo
Comitê Gestor que serão
realizadas na Orla de
A t a l a i a c o m s e u s
d e v i d o s p r a z o s d e
conclusão. No dia 17 de
Setembro, o Comitê terá
um novo encontro para
apresentar o andamento
dos trabalhos.

“As ações elencadas
pelo Comitê Gestor não
precisam do aval dos
permissionários da Orla,
j á q u e e l e s e s t ã o
r e p r e s e n t a d o s p e l a
A s s o c i a ç ã o d o s
Comerciantes da Orla.
Todas as reivindicação
dos comerc i an t e s
devem ser direcionadas
para associação e para a
Secretaria Municipal de
Turismo, que elas serão
levadas para o Comitê
deliberar”, explica.

A Superintendente
do Meio Ambiente e
Controle Urbanístico de
Luís Correia, disse que a
P r e f e i t u r a j á e s t á
fazendo um projeto de
resíduos sólidos para a
O r l a e q u e e s t á
acompanhando o projeto
de contenção de areia na
orla que fica muito
intenso principalmente
após setembro.

A e m p r e s á r i a
G e r l a n e L i m a , d a
barraca Sorriso das
Ondas, afirma que ficou
mui to fe l iz com a
reunião. “As vezes
f i c a m o s i n s e g u r o s
p o r q u e f i c a m o s
dis tantes da Setur,
concordo que é preciso
padronizar todas as
modificações que forem
feitas nas barracas,
senão o local vai virar
uma bagunça. Outra
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